

perioridad soviética en ese armamento: que habría ya instalados más de novecientos SS-20 y que las factorías soviéticas están produciéndolos al ritmo de uno por semana. La versión soviética del tema es que ese armamento lo tiene colocado como protección contra el arsenal nuclear americano a disposición de la OTAN que existe ya en Europa, contra las armas antiguas, y que son los Estados Unidos y la OTAN que

nes desequilibran la estrategia actual con el plan nuevo de euromisiles. Lo que se supone que es la base de las conversaciones actuales es que el tema de las armas sólo puede ser contenido mediante unas soluciones políticas previas: es decir, por un establecimiento paulatino de la confianza. La URSS dice haberla perdido por el establecimiento de un cerco político y militar en sus fronteras asiáticas, además de

en las europeas, sobre todo por China, y por el intento de infiltración occidental en su propio bloque, precisamente por Rumania. Occidente que es el expansionismo soviético en el tercer mundo, la intervención directa en Afganistán, lo que obliga a las medidas de contención.

¿Puede resolverse todo en una conferencia? No es suficiente la de Seguridad y Cooperación en Madrid, boicoteada además por

Estados Unidos y por sus aliados incondicionales. Schmidt trataría de conseguir una conferencia de desarme entre los países afectados concretamente; pero a partir del momento en que la URSS detenga la fabricación de los SS-20, a lo cual la URSS contesta que lo hará en el momento en que la OTAN bloquee o congele la instalación de euromisiles. Hay otra propuesta de conferencia de desarme que es la que emite Rumania, y de la que se ha tratado de presentar un aspecto favorable a Marcelino Oreja, en su viaje de fin de semana a Bucarest, donde ha conversado con el ministro de Asuntos Exteriores y con Nicolás Ceaucescu. Rumania pretendería llevar adelante desde su compleja posición el "euro-neutralismo" de la izquierda europea occidental, tema que no debe sonar muy bien a nuestro ministro de Asuntos Exteriores.

No está terminado el viaje de Schmidt a Moscú cuando se publican estas líneas. No es posible, por lo tanto, llegar más lejos en el análisis de los resultados posibles. Pero sí conviene señalarlo ya como uno de los acontecimientos más interesantes en estos momentos de la tensión entre el Este y el Oeste, y sobre todo dentro de las peculiaridades, las diferencias y los intentos de los países europeos dentro de su bloque. ■



FEIFFER

ESTAMOS JUNTOS. NOS COMBATIMOS. ROMPEMOS.



LO DISCUTIMOS. REANUDAMOS. ME MOLESTA TU INTRUSIÓN EN MI VIDA PRIVADA. DICES QUE TE DEVORO. ROMPEMOS.



VEMOS OTRA GENTE. REANUDAMOS. NO PUEDES SOPORTAR MI POSESIVIDAD. NO PUEDO SOPORTAR TU DISPERSIÓN DE INTERESES. ROMPEMOS.



DURANTE QUINCE AÑOS HEMOS INTENTADO VIVIR SEPARADOS, DOROTHY.



EL MATRIMONIO, POSIBLEMENTE, NO SERIA PEOR.



¿ME ESTAS PIDIENDO QUE ME CASE CONTIGO, GERARD?

NO TENGO TANTA PRISA.

